

Vos questions / nos réponses

aide

Par [Profil supprimé](#) Postée le 22/07/2013 06:22

Bonjour, j'ai tiré deux-trois barres sur un joint il y a 1 mois exactement en y prenant aucun plaisir. Mon père voudrait me faire un test suite à mon passé où j'ai eu des problèmes comme ceci.

Pourriez vous me dire combien de temps le thc est détectable dans l'urine et le sang ?
Merci d'avance.

Mise en ligne le 24/07/2013

Bonjour,

Le THC est dépistable pendant 24 heures dans le sang quel que soit l'usage, pendant 3 à 5 jours dans les urines pour une consommation occasionnelle et jusqu'à 70 jours pour une consommation régulière (plusieurs joints par semaine).

Cordialement.
